

**Atelier philo autour de la question suivante : Peut-on être ami quand on est différent ?**

A cela les enfants ont répondu oui.

**C'est quoi être des amis ?**

Il faut d'abord faire une demande. C'est une personne avec qui on joue, on rigole. Quand on n'a pas d'amis, on est seul(e), triste, on s'ennuie et pour résoudre cela il suffit de demander à une personne de devenir son ami(e).

On sait jouer seul(e) mais les activités sont restreintes. Parfois on se retrouve seul(e) car on se dispute. On peut se disputer avec quelqu'un mais ça ne veut pas dire que l'on est plus ami(e), on peut se réconcilier le jour-même ou plus tard. On peut également oublier pourquoi on s'est disputé. Il arrive qu'une dispute peut mettre fin à l'amitié.

On peut être ami avec les membres de sa famille à l'exception des parents car ce sont des personnes que l'on voit tous les jours alors que les amis non. Les parents décident, donnent des ordres contrairement aux amis. C'est le rôle des parents.

**C'est quoi être différent ?**

Quelqu'un de différent c'est quelqu'un qui fait des choses différentes de nous ou quelqu'un qui est différent physiquement (couleur de peau ou tenue différente). Ça peut être aussi quelqu'un qui n'aime pas la même chose que nous.

**Ami et copain est-ce pareil ?**

Un ami est quelqu'un qu'on aime plus fort, c'est quelqu'un de plus proche qu'un copain.

**Quelle est la différence entre un ami et un amoureux ?**

Un amoureux est une personne que l'on voit plus souvent. On a une bague. On peut avoir plusieurs amis et plusieurs amoureux.

Les sentiments sont différents.